

Chantiers du Dapsa : ouverts pendant les travaux !

N°8 « Empêchés, et comme tout le monde ! »

Par Cécile Peltier, éducatrice spécialisée



Merci à Antoine Vasseur pour son dessin

Isolement, repli, enfermement sont autant d'attitudes qui suscitent habituellement l'inquiétude quant à la capacité des personnes à garder le lien avec nos services. Ces attitudes problématiques sont devenues du jour au lendemain des recommandations, voire des impératifs.

A mon attention sur leur manière de vivre ce temps de suspension, certaines dames m'ont fait une réponse pertinente : « Oh vous savez, j'ai l'habitude, je ne sors pas beaucoup » ou « Je suis confinée volontaire depuis longtemps déjà. »

Ce qui apparaissait comme un frein, ce qui sonnait comme un reproche ou une faute, cet empêchement si encombrant et prétexte à notre rencontre, acquiert subitement une autre valeur.

Quand le symptôme devient normal, voire protecteur, il devient possible d'en parler.
Et la plus empêchée n'est plus celle qu'on croit !